



伝統の中にも改革を

新分館長 堀本明

事になりました。もとよりその器ではありませんが、主事役員の皆さんと共に頑張って行きたいと思いますので皆様のご理解とご協力をお願い致します。

さて、本年もスポーツ大会をはじめ文化祭等さまざまな行事を計画致しました。それ地域づくりの力に結びたれ

ついていけたらと思ひます。公民館は、地域住民の学びの場であり、だれもが気軽に利用でき活動を促す基礎とした『スポーツ・クリエーションの場』。地域の文化の保全を通して地域の『歴史を伝える場』等の役割を担っています。しかし、高齢化、人口の減少等の問題で運動会などは今後研究の第一課題のひとつであり、マンネリ化しつつある行事の改善などさまざま

まな課題があります。ひとつひとつをじっくり考え、また、区民の皆様の声を聞きながら新しい方向へ向けて行きたいと思っています。

本年は、十一月に堀越まつりを区、分館共催で、グループ発表と小沢亞貴子ショーケースを計画しておりますので区民の皆様気軽にご参加下さいますようお願いいたします。

二年間、大変お世話になりますがよろしくお願ひ致します。

曜日は、消防団の訓練とか
さなつてしまつた為、若い
人の参加が、お願い出来ま
せんでした。

本年は寒い宵祭でした。
獅子舞巡回の日は朝小雨本
降り、寒いと言いながら本
予定通り午前中に回ること
が出来ました。

おじやまさせていただい
た家には、大変ご迷惑をお
かけし、過分なる御祝儀を
いただきありがとうございました。



今年の松茸観光 常勤主体の運営を

委員長 小 棕 正 敏

本年の観光事業の方針等について記したいと思います。昨年度の反省の中から、「運営委員の負担を出来るだけ少なくなる様に」との意見があり、昨年の場合は一ヶ月で六、七日の出勤があり仕事を持っている以上生活をおびやかすことになる、何とか軽減を計る必要がある、本年は女性の方々にも接待の方に携わっていただ

国民の皆様に、毎年桜井
観光事業にご協力頂きまして
て有難うございます。本年
も区民の皆様にご協力願い
まして観光事業を行って参

勧出来の方は連絡ないから
きたいと思います。多くの
女性が集まれば本年は運営委員の人数も多くなつては
るので運営委員の負担も少く
軽くなると思います。
ぜひご理解願いまして日
でも結構ですのでご協力を
をお願い致します。

次に設備面ですがだいぶ
整つて来ましたがステージ
の床照明器具、茸の受入場
等の改善を行いたいと思いま

く機会を募集中であります
ので多くの方々のご協力をお願いしたいと思います。

ます。今までステージが少
し暗いので踊りが引き立た
なかつたのでもう少し明る
くして参ります。また、接
客業ゆえ今のトイレではと
ても無理ですの、出来る
だけ早く改善する様研究す
る必要があります。葺の受
入場も改善して整然として
いきたいと思います。区内
の葺出荷者の皆様ぜひ一本
でも多くの葺を出荷してい
ただきたいと思います。選

別面、単価面でも出荷者に有利に受入れて参りたいと思ひます。

村おこし地域おこしで生輩の方々が始めた観光事業も二十五年も間近となり内外から多くお客様に愛される観光に成りました。業務の問題も大きな問題ですが区民の皆様の知恵を借り解決して参りたいと思います。本年も皆様のご協力を

多くの皆さんの参加を!!

保存会長 松下源室

若い人達の参加をお願いしたい事と、多数の区民のお祭への参加のお願いをしたいと思います。

獅子舞の舞かたが、違うと言う先輩方の意見が有るようですが、ぜひ積極的に指導にお出掛け下さい。

来年度のお祭は第二土・日曜日に行う予定ですので、多くの区民の皆様の参加をお願いします。

お知らせ

- 部落対抗球技大会
7月21日(日) 雨天の場合7月28日(日)
(ソフトボール・ソフトバレー・ゲート
ボール決勝)
 - ゲートボール予選会
7月1,4日(日) 雨天順延

平成8年度 第五分館役員名簿

分館長 堀本明一 副部長 武田伸洋
 主事 宮下茂 (会計) 宮下正計
 " 武田正雄 (庶務)
 体育部長 田島亨 副部長 久保田茂好
 副部長 田越信義 (本館出席) 村吉
 田島今朝男 村弘
 田西松元 孝志野 越小松
 宮下下也 清志野 纪弘
 西元下也 孝志野 纪正
 久保田友子 源喜
 社会部長 武田陽二 武田良敏

図書
審議委員

宮下正計
 青少年育成会役員
 会長 一茂雄彦
 副会長 亨一紀
 会員 本下田島田島村沼山
 小福小福○武田松菅
 小学校○中学校○米小越
 中学校○中学校○米小越

平成8年度 豊丘村公民館第五分館 予算書

収入計金	¥1,325,500円
支出計金	¥1,325,500円
差引残金	0円

収入の部

項目	8年度予算額	7年度決算額	差引増減	備考
前年度繰越金	166,879	193,831	▲26,952	
区より助成金	600,000	800,000	▲200,000	
本館より助成金	448,000	448,500	▲500	
本館事業助成金	80,000	80,000	0	盆踊り大会
本館事業助成金	30,000	0	30,000	文化月間
本館事業助成金	0	100,000	▲100,000	運動会
貯金利息他	621	356	265	
収入の部計金	1,325,500	1,622,687	▲297,187	

桜基金 平成8年3月28日現在高 ¥42,030円
 支出の部

項目	8年度予算額	7年度決算額	差引増減	備考
地域美化運動	20,000	15,500	4,500	
農休日球技大会	110,000	108,013	1,987	
納涼大会	100,000	89,368	10,632	
各種大会参加費	100,000	80,000	20,000	
文化・学習活動費	45,000	80,016	▲35,016	
育成会事業助成金	75,000	0	75,000	
分館だより制作費	50,000	52,010	▲2,010	コピー機使用
グループ活動助成金	170,000	158,700	11,300	
堀越文化祭	100,000	0	100,000	
区民運動会	0	395,518	▲395,518	
備品購入費	0	0	0	
会議事務費	70,000	71,073	▲1,073	
役員手当	403,000	367,000	36,000	
保険及び予備費	82,500	38,610	43,890	
支出の部計金	1,325,500	1,455,808	▲130,308	

▼今年度より二年間公民館の役員ということでお世話になることになった訳ですが、公民館の事業も幅広く事業量も多く大変だと思う。その反面、同じ堀越に住んでいながら話したことのない人も多く、その面からは多くの人を知るチャンスとも考えられる。また、事業もこれでいいのか、まだ他にもあるのか区民の皆さんに充実した公民館活動になつていけばと思う。

上ノ垣外に阿弥陀堂がある。四月始めに部落作業の一環として、お堂の清掃をした。一部に雨もりがして仰天していたが屋根修理で落着した。

戦国時代に作られたという仏像で、このお堂は江戸時代から明治時代には相当なお寺であったと言われる。阿弥陀様は総丈五十セン

チ弱で脊に金冠を被い、柔和な内に力強い精力を秘めている。脇に死靈塚のお婆々の像を中心に左右に十六体の木像が安置され、一体が四つ六個の木調で合体されている。このお婆々像、裸で乳房は立派なボリュームがある。

永年の風雨等に依りバラになつた像もあり部落に登ろうとする面、内面に緊迫感を味わう顔あり。今は、こんな木像の実態を明らかにする話を聞き残し

守りたい文化財

武田芳彦

上垣外阿弥陀堂改修

長を中心に木工ボンドで形作りをした。泉龍院史に依ると堀越村の一ヶ寺として開創され元禄十二年七月再建し十八世英峰禪師によって本尊阿弥陀佛の開眼供養が行なわれた。明治の始めになって上ノ垣外の所有になったと記録されている。両脇にある仏像には、それぞれ特長があり、清節



黒谷簾

▼凍害、干ばつとここ三四年異状気象が続いている。今年はまあかなあと思つたら、四月は寒い日が続いている。五月・六月は天氣予報はやっぱり予報だと思う程あたらず雨が降らない。りんごも花はきれいに咲いたが、ここへきてサビの被害が拡大している。夕立ちが

あたらず雨が降らない。りんごも花はきれいに咲いたが、ここへきてサビの被害が拡大している。夕立ちが



とも失ってはならないものに文化財がある。

(村史学会々報投稿稿文)